

# 謹賀新年

マリン通信1月号  
広中央店スタッフより



新年明けましておめでとうございます。広中央店店長の玉木です。マリン薬局の歴史は古く、昭和7年に広商店街に前身となる「浄泉広栄薬局」を開設し、薬局の営業を開始しました。それを基盤に、海の近くである呉市を中心にして、平成5年に「マリン薬局」を設立。私の所属する広中央店は平成7年9月に3店舗目としてスタートしました。開設当時と比べると周りの環境も大きく変わりました。新しい道路ができ、マンションも多く建ちました。この近隣は人口も増えているようで、いろんな店もでき便利になりました。並行して消費者の買物の仕方も変わりました。しかし、マリン薬局は創業時から「街の相談薬局」というスタイルでお客様と時間をかけて向き合ってきました。今年も更にセルフメディケーション（自分自身で健康管理し疾病を治す）の推進に全力を注ぎたいと考えています。今回はスペースを大きく割き、店舗スタッフからの簡単な挨拶を掲載させて頂きました。本年もマリン薬局、広中央店をどうぞよろしくお願ひ致します。



明けましておめでとうございます。林です。昨年でSMA Pが解散しました。高校の頃から応援し、年に1度のコンサートはとても楽しく楽しみにしていたので、もうないと思うと残念ですが、いなくなるわけではないので個々での活動を応援したいと思います☆今年は酉年ですね！私は今月誕生日です。酉年生まれで年女なのです。『幸せだから笑うのではなく笑うから幸せになれる♪』皆さんも笑顔いっぱい☆ハッピーな年にしましょうね♪♪♪



明けましておめでとうございます！胡濱です。皆様どんなお正月を過ごされたでしょうか？私はカウントダウンの後、夜更かし過ぎて、貴重な元旦の休みは寝て過ごしてしまいました。今年も健康クッキングを開催したいと思っております。ハピニングあり笑いありで、また皆さんと楽しく料理が出来たらなとワクワクしています♪沢山のご参加をお待ちしております。仕事もプライベートもイロ酉ドリに充実した1年にしたいと思います！



明けましておめでとうございます。兼吉です。広中央店に入つて1年が過ぎました。お客様に声をかけてもらう事が増え、やりがいを感じています。年末は実家のある山口県周防大島町に帰省しました。除夜の鐘をつきに行ったら、夜空の星がすごくきれいでした！空気が澄んでいて小さな星までよく見えるので、一見の価値あります☆今年も皆さんの健康のお手伝いができますよう、私も元気に頑張ります。本年もどうぞよろしくお願ひします！



**昨年7月から**広中央店で働かせていただいている矢式です。マリン薬局に勤めて半年が経ちましたが、まだ接客と販売に慣れず、毎日勉強の日々です。皆さんに助けられてばかりなので、早く皆さんのお役に立てるよう頑張りたいと思います。2017年スタートしてしまいましたが、私はまだ今年の目標？抱負？が決まっていないので、1月中には決めて、行動にうつしたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。



渡邊です。皆さんは楽しいお正月を過ごせたでしょうか？自分は友人や家族と賑やかにお正月を過ごしました。そして始まって2017年で**成人式**を迎えます。長かったような短かったような、そんな思いを抱きつつ、正式な大人としての第一歩を踏み出します。大学生活も後半に入り、広中央店の仕事とともにますます精進していきたいと思います。まだまだ至らない点があると思いますが全力で進んで行きます！！